

# Un chiffre d'affaires de 27,58 milliards de DH pour l'OCP au premier semestre

Le groupe OCP a enregistré un chiffre d'affaires en hausse de 4% à fin juin dernier, atteignant 27,58 milliards de DH. Il a également amélioré son résultat net part du groupe qui dépasse deux milliards de DH. Le groupe a investi pour 5,85 milliards de DH au premier semestre.

**L'**OCP brave la conjoncture et affiche des résultats supérieurs à la moyenne du secteur au premier semestre de cette année. Le groupe phosphatier a, en effet, réalisé un chiffre d'affaires en accroissement de 4% à fin juin dernier par rapport à la même période de l'année dernière, s'élevant à 27,58 milliards de DH, indique le groupe dans un communiqué publié hier. Cette performance est due essentiellement à l'acide phosphorique qui a bénéficié d'une hausse aussi bien des volumes que des prix, sur le marché international, relève la même source. Le bon comportement des exportations de l'acide phosphorique a permis au groupe de renforcer sa position de leader sur le marché asiatique notamment à destination de l'Inde. Dans ce pays, la demande a été tirée par l'augmentation de la production locale d'engrais, est-il expliqué.

En revanche, les segments de la roche et des engrais ont accusé des reculs. Pour la roche, la baisse de performance provient d'une contraction des volumes exportés notamment vers l'Amérique latine. Ce que la hausse des prix n'a atténué que relativement. S'agissant des engrais, ils ont pâti d'un repli à la fois des volumes, notamment en Asie, et des prix.

Cette hausse du chiffre d'affaires a soutenu la marge brute qui s'est améliorée, atteignant 17,83 milliards de DH au cours de la première moitié de l'année en cours, contre 17,02 milliards de DH à fin juin 2018. L'amélioration de cette marge est également attribuée au recul des prix



La hausse du CA du groupe OCP est due essentiellement au bon comportement de l'acide phosphorique, contrairement aux segments de la roche et des engrais.

des matières premières, notamment le soufre. Le groupe OCP a également amélioré son Ebitda (bénéfice avant intérêts, impôts, dépréciation et amortissement), le portant à 8,48 milliards de DH contre 8 milliards de DH un an plus tôt. Ce qui lui a permis d'améliorer sa marge d'Ebitda à 31% contre 30% au premier semestre 2018, sous l'effet d'un repli des prix des matières premières.

Par contre, le résultat d'exploitation a connu une baisse, s'élevant à 3,82 milliards de DH contre 4,11 milliards de DH à fin juin 2018. La profitabilité du groupe s'est améliorée. Les états financiers publiés hier font ressortir une progression du résultat net part du groupe (RNPG) dépassant deux milliards de DH, après 1,88 milliard de DH un an auparavant.

Côté investissements, le groupe phosphatier a misé 5,85 milliards de DH au premier semestre.

Enfin, les résultats d'OCP à fin juin dernier indiquent que sa dette financière s'établit à 39,06 milliards de DH. ■

Lahcen Oudoud

Le bon comportement des exportations de l'acide phosphorique a permis au groupe de renforcer sa position de leader sur le marché asiatique, notamment l'Inde.